
 

 

FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 

 

 

                               Al Signor Presidente  

del Consiglio comunale di Bergamo 

 

 

ORDINE DEL GIORNO COLLEGATO ALLA DELIBERA 75/2024 

SALVAGUARDIA STALLI PRESENTI IN CONCA FIORITA 

 

Il Consiglio comunale, 

PREMESSO CHE 

‐ uno dei problemi cronici del quartiere di Conca Fiorita è costituito dalla carenza 
di parcheggi ad uso dei residenti privi di autorimesse e dei cittadini che vogliono 
usufruire dei servizi in zona. 

OSSERVATO CHE 

‐ nel quartiere troviamo la presenza del Lazzaretto, del Bocciodromo, del Campo 
Utili ed in primis dello Stadio;  

‐ la presenza di ABB SACE, con i suoi 400 dipendenti che non hanno un 
parcheggio dedicato in azienda, insiste molto sulla fruizione dei posti auto in 
zona. 

VALUTATO CHE 

‐ nella planimetria fornitaci come documentazione riguardante l’intervento ex 
SACE, sono segnalati 60 parcheggi liberi; 

‐ alcuni di questi sono sul fronte di via Crescenzi; 



‐ allo stato attuale lungo tale via, a ridosso dell’area ex SACE, sono presenti stalli 
importantissimi per i residenti delle palazzine delle strade limitrofe; 

‐ calcolato che l’aumento di residenti dei nuovi 140 appartamenti si dovrebbe 
aggirare intorno alle 300 persone, alle quali è da aggiungere l’eventuale aumento 
di personale di ABB SACE. 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

‐ a garantire che l’attuale numero di stalli presenti in zona Conca Fiorita, in 
particolare nelle vie limitrofe al nuovo insediamento, venga garantito; 

‐ che non accada che i posti auto vengano sostituiti ma che piuttosto si verifichi 
un aumento reale dei posti auto; 

‐ a contattare ABB SACE, in vista della nuova area laboratori, per verificare se 
sia possibile reperire ulteriori parcheggi anche all’interno della palazzina 
principale, oltre a quelli previsti nel nuovo seminterrato, ad uso dei propri 
dipendenti. 

 

Bergamo, 19 ottobre 2024                                                       Filippo Bianchi 


